

GOUTTES OCULAIRES NATURELLES POUR LE SOULAGEMENT DE LA SENSATION DE SÉCHERESSE ET LA FATIGUE OCULAIRE

NAVIVISION™ est une ligne de produits, à base d'extraits végétaux purifiés, sous forme de gouttes ophtalmologiques, développée pour combattre les symptômes fastidieux causés par des situations irritantes pour les structures oculaires fragiles, le travail prolongé dans des environnements avec air conditionné, de longues heures de travail devant les écrans ou moniteurs, la fumée, le pollen et par d'autres facteurs non pathologiques.

COMPOSITION :

Les gouttes oculaires **NAVIVISION™ Œil fatigué** contiennent des extraits végétaux de gel d'Aloe Vera et de l'Hyaluronate de Sodium obtenu par fermentation (non animale) dans une solution isotonique tamponne a pH 7.2.

DESCRIPTION :

Les gouttes oculaires naturelles **NAVIVISION™ Œil fatigué** ont été formulées selon une ancienne tradition médicale utilisant des extraits purs de plante. L'Aloe Vera ou Aloe Barbadensis appartient à une espèce végétale nommée *Aloaceae* venant de la pointe sud de l'Afrique et connue depuis 4 000 ans. Cette plante est aujourd'hui répandue dans le monde entier et est cultivée dans les fermes des Caraïbes, d'Afrique et d'Australie. L'extrait des feuilles d'Aloe Vera ou Aloe Barbadensis est connu pour ses vertus anti-inflammatoires et propriétés réparatrices ainsi que d'autres effets qui soulagent les problèmes de peau comme les coups de soleil. L'Hyaluronate de Sodium est un lubrifiant naturel très connu d'origine non animale, aux propriétés viscoélastiques excellentes, obtenu par fermentation et n'est donc pas d'origine animale. L'Hyaluronate de Sodium conserve et restaure la physiologie de la surface oculaire, protège les cellules de celle-ci et prévient les dommages métaboliques de l'épithélium cornéen.

INDICATIONS :

Les gouttes oculaires avec extrait d'Aloe Vera et Hyaluronate de Sodium restaurent les dommages physiques de la surface oculaire et du système lacrymal. **NAVIVISION™ Œil fatigué** apporte un soulagement durable et immédiat en cas de sensation de sécheresse, d'irritation et de yeux fatigués, à caractère non pathologique dus à des facteurs extérieurs telles qu'un séjour prolongé

devant un écran d'ordinateur, de télévision, à l'air conditionné, à la poussière, à la pollution, à la fumée, au soleil, etc...

POSOLOGIE :

Instiller une goutte de la solution **NAVIVISION™ Œil fatigué** dans chaque œil, deux à trois fois par jour voire plus si nécessaire.

La solution **NAVIVISION™ Œil fatigué** peut être utilisée avec les lentilles de contact.

CONTRE INDICATIONS :

Risque de réactions de sensibilité. En cas d'irritation, cesser l'usage des gouttes et contacter votre ophtalmologiste.

CONSERVATION :

Reboucher fermement toujours le capuchon du flacon après usage. A conserver à une température entre 5° à 35°C et à l'abri de la lumière. Conserver ce médicament hors de la portée des enfants. Ne pas utiliser les gouttes après la date d'expiration indiquée sur le flacon et la boîte. Après ouverture du flacon, la solution doit être utilisée dans les 90 jours. Jeter le flacon ou ramenez le flacon à votre pharmacien. Si votre ophtalmologiste vous demande d'arrêter le traitement, veuillez retourner le restant du flacon à votre pharmacien.

15 ml - Solution stérile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Fabriquant :

Omisan Farmaceutici
Via Tossicia 15
00131 Rome - Italie



0123

STERILE A

NATURAL EYE DROPS RELIEF FOR THE FEELING OF DRYNESS AND TIRED EYES

NAVI VISION™ is a line based on purified vegetal extracts products, in the form of ophthalmologic drops developed to fight the annoying symptoms caused by irritating situations for the fragile ocular structure, by long exposure to environments with air conditioned, by long hours of work in front of computer screens, smog, pollen, and by other non pathological factors.

CONTENTS:

NAVI VISION™ Tired eye contains a vegetable Extract of Aloe Vera Gel and Sodium Hyaluronate extracted by fermentation in a buffered isotonic solution with a pH 7.2.

DESCRIPTION:

The natural Eye Drops **NAVI VISION™ Tired eye** is formulated following ancient traditional medications, based on pure extract of plants Aloe Vera or Aloe Barbadensis belongs to a group of vegetable species known as Aloeaceae, are originated from the southern tip of Africa, at least 4.000 years ago.

This plant now well diffused around the world are grown in outdoors on farms in the Caribbean, Africa and Australia.

The extract from the leaves of Aloe Vera or Aloe Barbadensis is known for its anti-inflammatory and wound healing properties and other effects that help to relieve skin conditions, especially sunburn.

Sodium Hyaluronate is a well known natural lubricating agent with excellent viscoelastic properties, obtained by fermentation and of non animal origin. Sodium Hyaluronate, maintains and restores the physiology of the ocular surface, protects its cells and prevents the onset of metabolic disorders in the corneal epithelium.

INDICATIONS:

Extract of Aloe Vera and Sodium Hyaluronate eye drops, help to restore the physiological conditions of the ocular surface and lachrymal system.

NAVI VISION™ Tired eye brings prompt and lasting relief in cases of sensation of dry, irritated and tired eyes not caused by pathological conditions and caused by environmental factors such as prolonged exposure to video screens and monitors, air conditioning, dust, pollution smoke, sunlight etc.

DIRECTIONS:

The usual dosage is one drop of **NAVI VISION™ Tired eye** solution in each eye, two to three times a day or as needed.

The **NAVI VISION™ Tired eye** solution can be used with contact lenses.

WARNINGS:

Sensitivity reactions may occur. If irritation occurs, discontinue the use of the drops and contact your eye specialist.

STORAGE:

Always replace the top firmly on the bottle after using it. Store below 35°C and protect from the light. Keep this medicine out of the reach of children. Do not use the drops after the expiry date shown on the label and the carton. Do not use the drops 90 days after opening. Throw away the bottle or take it back to your pharmacist. If the eye specialist tells you to stop the treatment, return the left over in the bottle to the pharmacist.

15 ml - Sterile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Manufacturer:

Omisan Farmaceutici

Via Tossicia 15
00131 Rome - Italy



0123

STERILE A